

M. René Marcoz (1921 – 2008)



Né le 2 août 1921, M. René Marcoz suit sa scolarité à Orsières. Dès 1955 il s'installe à Verbier avec sa famille.

Passionné de montagne, il travaille comme porteur pour les cabanes d'Orny et de Trient. Il passe son brevet de guide de haute montagne et celui de professeur de ski. Il travaille comme guide dans les régions de Champex, Chamonix et dans le reste de la Suisse. Il est très actif dans les Cours Alpins et bon nombre de Valaisans se souviennent encore de lui. Il est un des premiers guides à développer le sauvetage par avion avec M. H. Geiger puis il met sur pied le ski par avion et par hélicoptère. Il est passionné par les cristaux de quartz qu'il va rechercher dans le massif du Mont-Blanc. En 1967, il est membre fondateur de la Société de Minéralogie du Bas-Valais avec Gilbert Reuse, Georges Gaillard, Isabelle Kaiser et Raymond Cappi. Il devient un bon connaisseur de la minéralogie. De 1965 à 1972, il expose sa magnifique collection, à Verbier, dans le restaurant qu'il tient avec sa femme. A la suite du décès de M. René Marcoz en 2008, son fils Jean-Pierre a fait don de sa collection au Musée des Sciences de la Terre dans le but de la conserver et de la rendre accessible à un large public.